

El Colegio de Abogados acoge unas jornadas sobre nuevas tecnologías

El Ilustre Colegio de Abogados de Gijón acoge desde hoy la celebración de las Jornadas sobre Nuevas Tecnologías en el Gobierno y la Gestión de los Colegios de Abogados. Se trata de una cita que se celebrará en Gijón el 14 y 15 de septiembre y que contará en su sesión inaugural, prevista para mañana a las 10 horas en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial Luis Adaro, con la presencia de Victoria Ortega Benito, la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española.

Las jornadas están dirigidas a miembros de Juntas de Gobierno y personal directivo de los colegios de abogados y consejos autonómicos de toda España. Un año más se espera una notable presencia de profesionales de todo el país.